"Año 2020 – Año del General Manuel Belgrano"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por el 426° Aniversario de la fundación de la Ciudad de San Luis, provincia de San Luis, que tuviera lugar el día 25 de agosto de 1594.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este 25 de agosto se celebra un nuevo aniversario de la fundación de nuestra querida capita de la Provincia de San Luis; fundada en 1594 por el Luis Jofré de Loaysa y Meneses- quien fuera Teniente corregidor de Cuyo- cumpliendo las órdenes del Capitán General Martín García Óñez de Loyola.

El nombre de la ciudad surge en honor de su fundador Luis Jofré de Loaysa y Meneses al Rey Luis IX de Francia – conocido como San Luis Rey de Francia- quien además falleciera un mismo 25 de agosto de 1270.

Luego de haber sido abandona, dos años más tarde, Martín García Oñez de Loyola ordenó fundarla nuevamente, recibiendo en esta oportunidad el nombre de "San Luis de Loyola Nueva Medina de Río Seco".

Por un lado, el agregado "de Loyola" fue en honor a quien ordenara su fundación en las dos oportunidades - Capitán General Martín García Óñez de Loyola- y por otro lado, el agregado "Nueva Medina de Rioseco" fue en reconocimiento al padre de su fundador - Luis Jofré de Loaysa y Menesesatento que Medina de Rioseco era una ciudad española donde nació su padre.

Una vez que nuestra provincia logra su autonomía el 26 de febrero de 1820 dentro del contexto histórico del procedimiento de autonomías provinciales que se dio luego de la Batalla de Cepeda, la Ciudad de San Luis se convierte en la capital de nuestra provincia.

Desde ese entonces la Ciudad de San Luis supo conquistar los corazones de todos aquellos quienes nacimos, eligen vivir y la visitan. Las calles del centro y los barrios que se fueron creando son custodiados por las sierras, visibles desde cada rincón. Los paseos de fin de semana por el Parque Centenario y el Parque de las Naciones, que también invita a los deportistas y turistas de nuestra Ciudad.

Es por ello que, al cumplirse un nuevo año de su fundación, presento este proyecto en su conmemoración y celebrando toda su historia, culutura y tradiciones y solicito a mis pares me acompañen en su aprobación.